

さくらっこ便り 5月11日号

さくらっこ広場通信 第131号 オープンキャンパス特集2

元気なさくらっこ大集合しました！

2か月ぶりの、新年度最初のさくらっこ広場を開きました。今日は、オープンキャンパスの14名の高校生も遊びに入ってくれました。なんと、15組52名の親子の皆さんと、新1年生たちも10名が参加して、足の踏み場もないほどの大賑わいでした。



新入学おめでとう！お姉さんたちに制服とランドセルを見せに来てくれた、Hくん



人見知りさんも、だんだん堂々と



ママと一緒に足取りも確かに



色とりどりに紙粘土



絵具で大胆に画面いっぱい描きます

さすがさくらっこ達、2か月ぶりだけれど、堂々と遊び始める姿がお見事です。1年生の学生たちが、目を見張りながら、子どもたちのあそびの世界に引き込まれています。



ママと滑り台



道路の作り方を考える



おままごとを学生と



色とりどりの寒天の冷たい感触を楽しみます



紙粘土作品がお見事で、学生もびっくり



お話も弾んできます



ロマンチストの男の子たちです。四葉のクローバーが、いっぱい見つかりました。





いやはや、虫捕り網をこんな使い方するわけですね。お見事です。まだ、ちょっと、小さい梅です。



もちろん・・・砂遊びが始まりました。ホースで水を引いてきます・・・小学生たちがとても熱心です



だんだん、ドボドボに水をためてきます。この話し合いが面白いのなんのって・・・

動画を撮って、授業で使わせていただきます。年齢が様々で、色々なイメージが飛び交っているのですが、お互い色々伝えあい、譲り合い、「土木工事」が進んでいるのです。後半、高校生がシャベルをもってたたずんでいたら、「ここ、やったら？」なんて、指導が子どものほうから入りました。

すごいなあ、「あそびの先生」です。



こちらは、部屋の中ですが、ぐちゃぐちゃになっています。学生たちもよく、子どもたちのイメージについて行っています。子どもの内面理解が、保育の一番の基本です。一緒にイメージの世界であそぶ、「あそびの先生」がここにもたくさんいます。



みんな、今日も本当にありがとうございました。砂や水、ビチャビチャになってこれからも遊びます。

参加希望の方は、前日までにメールでご連絡ください。

連絡先：狩野奈緒子（桜の聖母短期大学）naoko-k@ssjc.ac.jp

<令和6年度 5月、6月、7月、8月の予定>

5月25日	青空の下であそぼう
6月1日	絵具であそぼう
6月15日	絵具であそぼう
7月6日	水遊びをしよう
7月13日	歌あそびコンサート参加 *短大 保育セミナー（学生） オープンキャンパス（高校生）
7月20日	水遊びをしよう
8月3日	さくらっこ夏祭り *学生企画・高校生参加